



## 第2回学校保健委員会開催

2月12日（水）に、第2回学校保健委員会を図書室で行い、今回の会議には学校関係者、PTA役員の方々をはじめ、歯科校医の先生にも参加いただきました。会議では、定期健康診断結果やその事後措置、保健室への来室や欠席状況、この1年間の保健関係の活動内容について報告し、ご助言をいただきました。

一番の話題となったのが歯科検診後の受診率の低さで、学校全体で50%に満たない状況です。特に卒業を控えている3年生は、中学校に在籍しているうちに受診を済ませ、治療が必要であればすぐに治療することが大切です。高校生になれば、遠距離通学となり、ますます通院する時間が確保できず未治療のまま、歯の状態を悪化させます。1・2年生も同様で、自分の健康は自分で気かけ、未処置のままにしないことです。歯科に限らず受診票をもっていらっしゃるご家庭は、必ず子どもさんの受診とその後の処置をお願いします。

## 2月は「Qubena」の強化月間です

個別最適な学びのツールとして、長崎市教育委員会が推奨した、「学習eポータルQubena」を日々の授業や休み時間、家庭において生徒たちは活用しています。10月にも、強化月間として1教科200回、合計1000回を目標に掲げ、結果目標を大きく上回りました。2月も再び強化月間とし、1000回が目標です。学年末テストは終わりましたが、今こそ4月からのスタートに向けて学習に重点を置かなければならない大切な時期です。

ご家庭でも、「Qubena」を使用するよう声かけをお願いします。

## 深堀中生の活躍

第28回「俳句の里」山梨県笛吹市 全国小学生・中学生俳句会

入選

3年生

夏休み受験に向かう滑走路

3年生

帰り道夕日を眺め涙する

3年生

春の朝埃を被るランドセル

2年生

見上げるも見下ろすもよし桜咲く